

## 高校出前授業・高校説明会 7月4日

商業科、工業科、総合学科、普通科と4つ高校の先生方に来校いただき、実際に高校の授業を体験する機会を持ちました。5時間目のちょっと眠いかな?という時間設定でした。しかし、1年後の自分の姿とダブらせて授業に真剣に臨んだ3年生には、受験生の片鱗が現れていました。

①全て英語で進むので、少し緊張しましたが、ジェスチャーなどで何とか理解できました。自分で考えて答えるのは、聞きなれない言葉なら、なおさら恥ずかしいし難しかったのですが、答えた時にOKなど言ってもらって嬉しかったし自信にもなりました。発音が少し心配でしたが、順番だったので頑張りました。みんな一緒なんだと思うと少し安心もしていました。

紙飛行機を飛ばすなんて授業は初めて楽しかったです。たった1時間だけでしたが、英語の楽しさを充分知ることが出来たと思います。(3-2 A子)



②私たちのために来校いただき、授業してくださってありがとうございました。

「キャッチコピー」を作るために、実際に食べて考えたり、商品売る年齢層を決めてフレーズを決めたりと、深く考えていることがわかりました。商業高校の、中学校とは違う授業が体験できてすごく楽しかったです。私は商業高校に進学しようと思っていますが、今回の授業や6時間目にいただいたお話を参考に、親と、もっとじっくり考えて進路を決めていきたいと思いました。授業で食べたポテチもおいしかったです。ありがとうございました。(3-2 R子)

③地形図の記号は1年生で習ったのですがほとんど忘れていたので、また習うことが出来て本当に良かったです。広島歴史も知らなかったことばかりでとても楽しめました。広島城の堀もあんなに広いとは思ってなくて、とてもびっくりしました。八丁堀の意味も知って、今後市内電車に乗るときが、少し楽しみです。今回の出前授業でいろいろなことがたくさん学べて本当に良かったです。これからも勉強を頑張りたいです。(3-2 R子)

## 生徒会選挙・立会演説会・投票

この夏休みを迎える前に、次期生徒会執行部役員選挙が行われました。登校時、校門前での「お願いコール」、暮会時の挨拶回り、13日の立会演説会と、活躍は頼もしかったですね。

立候補者・応援責任者ともに内容ある演説でした。また、聞く態度も全員よかったですね。自治活動は生徒の手で、確かに受け継がれています。(新役員は次号で紹介しします)



## 朝の清掃ボランティア

毎朝、各クラブが交代で周辺清掃に取り組んでいます。通学路の除草・花壇の草抜き・アルミ缶・なす運び・水遣り・・・好きな部活動に汗を流すだけでなく、学校の雑多な美化活動を仲間とともに進んで行う生徒の表情は輝いています。働く生徒達がさわやかな朝のスタートをきってくれる日浦中です。

さらに今年は、あさひが丘二丁目の小山さんが校舎周辺を早朝ボランティアしていただいて、学校の一日は美しくスタートしています。



## 陶芸教室 ふくろう

日浦中の特色あるPTA活動の一つ“ふくろう”陶芸教室。今年度は初心者が多い事・もう一度基礎に戻って学ぶこと等、原点回帰ということで、参加者みんなが同じテーマで作品を仕上げる一日をもちました。6月23日(土)、地元の山帰来で陶芸活動をされている串光氏のご指導の下、熱心に創作しました。総合文化部の生徒も参加し、自分だけのマイカップ制作に取り組んでいます。地域の方と一緒にふれあう創作活動のその空間は暖かく穏やかな雰囲気です。

